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○会議次第 

 

１ 開    会 

 

２ 開会あいさつ   芽室町社会教育委員長 岩野 真志 

 

３ 報告事項 

（１） 生涯学習課所管事務（事業）について（令和５年２月１０日以降） 

（２） 令和４年度社会教育関連事業報告について 

（３） 令和５年度教育行政執行方針について 

（４） 令和５年度社会教育関連予算案について 

（５） その他 

（６）  

４ その他  

  （１）今後の日程について 

     ①令和５年度十勝管内社会教育委員協議会理事会 

      令和５年４月５日 15:00～    於 芽室町中央公民館講堂 

     ②令和５年度北海道社会教育委員連絡協議会理事会及び通常総会 

      令和５年４月１４日 13:00～  於 かでる２・７ 

  （２）その他 

 

６ 閉会あいさつ   芽室町社会教育副委員長  

 

７ 閉    会 

○出席委員 

 ・岩野 真志・島影由里香・山川  修・佐々木眞里子・福井 邦秋・吉野 文智 

・鈴木  修・佐藤 英樹・手島 節子 

○欠席委員 

・尾崎 俊明・坂本真智代・嶋野奈津美・高道 豊 

 

○傍聴人  ０名 

 

○事務局 

  生涯学習課長   日下 勝祐    社会教育係長    村島 志津佳 

  図書館長     藤澤 英樹    スポーツ振興係長  梅森 祐之 

  社会教育係    佐藤 光 
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18 時 30 分 開会 

１ 開会の言葉    

【日下課長】 

時間となりましたので、これより第９回社会教育委員会議を開催します。 

 

２ 開会あいさつ   芽室町社会教育委員長 岩野 真志 

【岩野委員長】別紙要旨のとおり 

 

３ 報告事項 

【岩野委員長】事務局より説明をお願いします。 

（１）生涯学習課所管事務（事業）について（令和５年２月１０日以降） 

【村島係長】 

 議案２～４ページをご覧ください。主なものを説明 

 コロナが落ち着いてきた事から対策を講じての開催となっている。 

【岩野委員長】 

 何か確認したいことはありますか？ 

【委員】 

特になし 

 

（２）令和４年度社会教育関連事業報告について 

【村島係長】 

資料１について説明。 

昨年度中止となっていた事業を実施出来た。コロナ対策を講じて対面で開催し、人々の交

流、体験を大切にしていきたい。 

【岩野委員長】 

 何か確認したいことはありますか？ 

【委員】 

特になし 

 

（３）令和５年度教育行政執行方針について 

【日下課長】 

 資料２について説明 

コミュニティ・スクールの更なる発展、重要性について記載をしている。町民活動支援セ

ンター登録団体等との連携の重要性についても記載。 

令和５年度はリカレント教育について重要性を認識している。 

発祥の地として再生計画に基づいて事業の推進していく事を記載している。 

【岩野委員長】 

 何か確認したいことはありますか？ 

【委員】 

特になし 
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（４）令和５年度社会教育関連予算案について 

【日下課長】 

資料３について各係の主な事業を説明 

中学生国際交流事業を実施の場合は補正予算で対応。 

公民館、ねんりんで大規模工事を予定している。 

図書館に電子図書を導入する事を令和５年度に議会に補正予算で提案する。 

チャレンジデーは令和５年度をもって終了となる。 

ファイターズとは令和４年度に協定終了したが、引き継ぎ事業を展開していきたい。 

発祥の地杯ゲートボール大会はコロナ禍で久々の開催になったが、来年以降も実施してい

きたい。 

テニス場改修工事を実施 

体育館は、令和５年度にトレーニング施設にキッズルーム、アスリートミュージアムを作

成予定。 

７月１日に新プール使用開始予定。 

【岩野委員長】 

 何か確認したいことはありますか？ 

【岩野委員長】 

電子図書がどのような形で導入されるのか。 

【藤澤館長】 

インターネット上で図書館が出来る。芽室町が使用出来るライセンスを購入して運営して

いく。期限があるもの、無期限があるものがある。現在電子図書館を行っているのは帯広

市、次年度の内定をもらっているのは池田町、音更町、芽室町。 

【岩野委員長】 

 レンタルの方法は。 

【藤澤館長】 

図書館登録をしてもらった上で、インターネット図書館を登録してもらう。図書館のカー

ド番号がIDになる。ライセンスは１タイトル１人までのため、レンタルしていたら使用で

きない。 

【島影副委員長】 

町民にどのように電子図書の導入について広報していくのか。 

【藤澤館長】 

紙媒体、SNS も含め、周知していく。出張講座にて学校で先生、児童に説明も考えている。

帯広市の利用者の多くが学校で児童書を購入。 

【岩野委員長】 

リクエストしたら購入してもらえるのか。 

【藤澤館長】 

 電子図書の種類がまだ少ないため、リクエストを受けて検討は出来るが、対応できない事

が多い場合がある。 
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（５）その他 

 第２期芽室町社会教育推進中期計画策定について 

【村島課長】 

 資料４について説明 

【岩野委員長】 

 何か確認したいことはありますか？ 

【委員】 

特になし 

 

４ その他 

【岩野委員長】事務局よりお願いします。 

 

【村島係長】 

（１） 今後の日程について 

   ①令和５年度十勝管内社会教育委員協議会理事会 

      令和５年４月５日 15 時から芽室町中央公民館講堂で開催されます。 

      岩野委員長が出席予定 

   ②令和５年度北海道社会教育委員連絡協議会理事会及び通常総会 

      令和５年４月１４日 13 時からかでる２・７で開催されます。 

      岩野委員長が出席予定 

（２）その他 

  社会教育委員の改選期について説明 

 

６ 閉会あいさつ 島影副委員長 

 

 終了 


